長期派遣研修通信

第 1 号 令和6年5月7日

文 責 長研部広報担当 烏田 聖良(教育指導部)

○ 令和6年度長期派遣研修がスタートしました!

福岡県教育センターで実施している長期派遣研修は、教育の動向と、福岡県の教育課題を捉えた上で学校運営におけるマネジメント力を養成するため、所属校以外の学校や企業等での組織運営を学ぶ課題研究に取り組みます。そして、学校や地域の課題を組織的に解決する資質・能力を向上させ、学校や地域をけん引する人材の育成を図ります。

本年度も複数の研修員と指導主事でチームを編成し、そのチームで課題解決を図るプロジェクト型の研修を行います。自分の所属する組織の文脈に応じて課題を解決するために、マネジメントの視点で実践的な研究や調査を行うとともに、研究成果の普及・啓発・還元を図る研修を進めていきます。2月に研究報告を行いますので、ご期待ください。

〇 令和6年度長期派遣研修員の紹介

小学校、中学校、高等学校、特別支援学校から22名の長期派遣研修員が集まりました。プロジェクト 研修では、今後、チームごとに協議を重ね、研究内容の焦点化を図り、実践や調査につないでいきます。



A チーム



B チーム



Cチーム



D チーム

次回から、長期派遣研修員 のチームごとに長研通信を作 成します!

みなさま、お楽しみに!



県立チーム

「プロジェクト研修スタート!!」

現在、「プロジェクト研修」における「研修計画書」を各自作成しています。一番大切にしているのは研究主題です。長期派遣研修員の皆さんは、地域や学校の教育課題、そして、学校の教育目標を踏まえ、研究のゴールをどこに据えるか、悩みに悩みながら日々邁進されています。国立教育施策研究所の千々布敏弥先生にご教授いただいた氷山モデルの話から、見える事象から見えない要因まで課題を深堀して研究主題につなげることを意識して分析を続けています。また、各部班の指導主事や、研修員同士で協議を重ね、互いの研究について意見交流を行い、学びを深めているところです。まだ始まったばかりの研修ですが、長期派遣研修員の皆さんが、仲間と共に、「謙虚に学ぶ」「責任をもって学ぶ」ことを大切に、明るく楽しく前向きに切磋琢磨していける環境をつくっていきたいと思っております。